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Богуш: многое реализованное в IT-
сфере в Беларуси - это личные 
решения Президента 

 

 
27 сентября, Минск /Корр. БЕЛТА/. Многое реализованное в IT-сфере в 
Беларуси - это личные решения Президента. Об этом заявил журналистам 
ректор Белорусского государственного университета информатики и 
радиоэлектроники, председатель Республиканского совета ректоров 
учреждений высшего образования Вадим Богуш по итогам встречи 
Президента Беларуси Александра Лукашенко со студентами технических 
вузов в БГУИР, передает корреспондент БЕЛТА. 

  

Богуш: студенты из 48 стран обучаются в БГУИР 
 

 
"Студенты были вовлечены в диалог с Президентом. Надо отметить, что со 
стороны Президента разговор был очень доверительный и открытый. Очень 
много было информации, которую мы все слышали впервые, - рассказал 
Вадим Богуш. - Очень многие вещи, которые были реализованы в нашей 
стране в IT-сфере, - это личные решения Президента. Мы благодарны за 
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то, что глава государства слышит определенные направления и очень 
эффективно их реализует". 
 
Ректор отметил большую заинтересованность студентов, которые просто 
засыпали главу государства вопросами. "Это был очень откровенный 
разговор достаточно высокого уровня профессионализма, потому что мы 
рассматривали очень широкую палитру тем. Это и международные 
вопросы, и связанные с технологическим развитием, и внутренней 
политикой. Президент очень подробно и развернуто отвечал на вопросы 
студентов, - добавил он. - Это была, безусловно, очень полезная встреча, 
которую студенты запомнят на всю оставшуюся жизнь, поскольку шанс 
пообщаться с Президентом и задать вопрос выпадает в студенческой жизни 
отнюдь не каждому". 
 

Во время встречи затрагивались и вопросы информационной безопасности. 
"Информационные технологии имеют много преимуществ. Но, с другой 
стороны, сейчас мы понимаем, что интернет, кроме хорошего помощника, 
становится еще и очень серьезным оружием. Поэтому молодой инженер, 
который выходит из стен университета, в том числе должен понимать свою 
ответственность за использование тех или иных технологий, чтобы они 
служили миру, развитию, суверенитету нашей страны и улучшали качество 
жизни белорусов", - резюмировал Вадим Богуш.-0- 

 

 

• Лукашенко пообещал, что в Беларуси сделают отечественный мобильный 
телефон 

• Лукашенко о приоритетах будущей пятилетки: достойные условия труда, 
зарплата, соцподдержка, жилье 

• Лукашенко рассказал о планах по созданию в Беларуси хай-тек-
инкубаторов 
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